
給食に関わることについて

№ 質　　問　　・意　　見 回　　　　　答

1
給食センターは直営になるのか、民間委託になるのか。 本市にとってどのような形がよいのか、今後検討を進めていきます。

2
中学校の除去食について、食物アレルギーの対応を聞きたい。 除去できる品目について今後検討を進めます。現在は他市施設の視察を

行ったり、研究している段階です。

3

我が子が食物アレルギーがあるため不安に思っている。決まっていることが
あれば教えてほしい。まだならば、情報提供をしてほしい。

現在、中学校での給食に係るアレルギー対応については、保護者と相談し
ながら進めており、今後も継続していきます。また、様々な情報提供につい
ても実施していきます。

4
共同調理場はこれから建設するのか。 新しく建設することを考え進めていきます。

5
共同調理場の場所は決まっているのか。また、いつから利用する事になるの
か。

建設場所については、現在調査研究を進めているところです。また、提供で
きる時期については令和８年４月の供用開始に向けて進めます。

6
現在の第六中学校には給食施設がないが、小学校開校にあたり新しく設置
するのか。

広幡、六郷、塩井地区の統合小学校の給食施設については、今後検討して
いきます。

7
給食センターとは、どのようなものなのか。 各学校の調理場で作る方法ではなく、１か所で調理し、そこから各学校に給

食を提供する方法です。

8
給食センターになっても安さだけでなく、地産地消で地元のものを使ってほ
しい。

共同調理場（給食センター）になっても、地産地消は進めていきます。

9

基本的にセンター方式の給食は、自校給食に比べておいしくはないイメー
ジです。働いている方や子供たち、保護者の意見を聞いて、今後方針が変
わることもあり得ますか。

市教育委員会としては「米沢市学校給食基本方針」に基づき、子ども達の給
食について考え進めていきます。

10

地産地消は続けてほしいと思います。 
中学生は成長が著しく、食欲もより旺盛になりますので、センター方式になり
 、より充実した給食になる事を期待します。 

地産地消については、いろいろな方々のお力をお借りしながら今後も取り組
んでいきます。また、中学生の栄養バランスを第一に考えてまいります。
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11

できれば親子給食方式を採用してほしいです。食育の観点からも、センター
の給食は味気ない気がします。自校給食が望ましいですが、難しければ今
の親子給食を採用してもらいたい。

親子方式については、様々な観点から継続が難しいと考えています。共同
調理場から子ども達にとって安全安心なおいしい給食を提供してまいりま
す。

12

地産地消で、安全安心な給食の提供を考えてくださりありがとうございます。
近年、アレルギーのお子さんが増えているように思います。個別の対応は本
当に大変なことだと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

給食におけるアレルギー対応については、これから詳細について検討しま
すが、子ども達に安全安心な給食を提供できるよう進めていきます。

13
給食着を着用するのはわかるのですが、アイロンがけが不要な素材に一新
できないものでしょうか。制服や運動着と共にご検討お願いします。

中学校開校に当たり考えなければならない様々な事項の一つとしてあげさ
せていただきます。

14
給食センターを運用していくのは納得しました。ぜひ温かい給食を提供して
いただけることを願います。 

安全で安心なおいしい給食を提供できるよう進めていきます。

15
小学校の調理場敷地を考えると狭いと思う。子どもたちの活動スペースを考
えているが、食も子どもたちにとっては大事なことだと思う。

子ども達の教育環境に支障を来すことなく、安全安心な給食を提供できるよ
う進めてまいります。

16
基本方針で掲げていた内容を実際に実行していただけるなら、問題ありませ
ん。

米沢市学校給食基本方針に基づき着実に進めていきます。

17
お弁当は大変なので、学校給食は大事だと思った。 今後も小学校及び中学校の給食は継続して実施していきます。

18

センターが作られることは良いと思います。 
小学校の自校方式が継続されることも、雇用の面からしても良いことと思いま
す。（私がセンター給食だったため、各校での給食調理が羨ましいと思って
います）

この度の学校給食基本方針に基づき進めてまいります。

19

親として、毎日安心、安全な給食を提供していただき、感謝の気持ちでいっ
ぱいです。また、アレルギーなどにもしっかりと対応していただき、ありがとう
ございます。
統合がすすんでも、既存の施設を最大限に活用していただき、よりよい方法
で調理、提供していただければと思います。よろしくお願い致します。

小学校は現在の調理場を使用し自校方式で、中学校給食は新たに建設す
る共同調理場で、給食を提供するよう進めていきます。今後も安全安心な給
食を提供できるよう進めます。

20
より安心安全で子どもの為に対応していただければと思います。ありがとうご
ざいました。

子ども達にとって安全安心な給食となるよう進めてまいります。



№ 質　　問　　・意　　見 回　　　　　答

21
市の方針について理解できた。異議なし。 今後も丁寧な説明を行っていきます。

22
わかりやすくてよかったです。 今後も丁寧な説明を行っていきます。

23
センター方式で様々なことが効率化されることにより、今後も給食の質が維
持させれることに期待している。

現在提供している給食の質を維持継続できるよう進めていきます。


